

USB car charger set „Nano“ incl. SuperSpeedPlus USB 3.0 type C data cable



Der kompakte **USB KFZ Ladeadapter mit 2.1A** verfügt über hochwertige Ladeelektronik und IC-Schaltreglung zum sicheren und schnellen Aufladen von Geräten wie z.B. Smartphones, Tablets, Navigationsgeräte, PDA, MP3 uvm. Der Reiselader bietet höchste Sicherheit durch Überlade-, Überspannungs-, Kurzschluss-, und Überhitzungsschutz.

Dieses **SuperSpeedPlus USB 3.0 Typ-C Datenkabel** kann mit jedem Gerät mit USB Typ-C Schnittstelle zum Laden oder zur Datenübertragung verwendet werden. Durch die integrierte Abschirmung ist es vor äußeren Störsignalen geschützt. Die maximale Übertragungsgeschwindigkeit beträgt bei USB 3.0 bis zu 10 Gbit/s.

Technische Daten Ladeadapter:

Technische Daten:

- Modell: Nano 1 84P-2A
- Anschluss: USB-A Buchse
- Eingang: 12 V DC
- Ausgang: 5V DC 2.1 A
- Betriebs-LED: Gelb
- Lager-/Betriebstemperatur: -20° bis +60° C
- Abmessungen: Ø 20mm / Länge 35mm

Technische Daten USB Kabel

- Typ: Daten- und Ladekabel
- Anschlüsse: USB-A zu USB 3.0 type C
- Datenübertragung: max. 10 Gbit/s
- Kabellänge: 1m
- Außenhülle: PVC
- Farbe: Schwarz

This compact **USB car charger with 2.1A** features high-quality IC and electronic charging circuit regulation which allows for safe and fast charging of devices such as smart phones, tablets, GPS devices, PDAs, and many more. This charger offers the highest level of safety through over-charging, over-voltage and short circuit protection.

The **SuperSpeedPlus USB 3.0 type C data cable** can be used for any device with a USB type C interface, for charging or data transfer. Integrated shielding protects against external interference signals. The maximum data transfer rate of USB 3.0 is 10 Gbit/s.

Technical Specification car charger

Technical Specification:

- Model: Nano 1 84P-2A
- Connection: USB-A Socket
- Input: 12V DC
- Output: 5V DC 2.1 A
- Operation-LED: Yellow
- Storage-/Operation-temperature: -20° to +60° C
- Dimensions: Ø 20mm / length 35mm

Technical specifications USB cable:

- Type: Data and charging cable
- Connectors: USB-A to USB 3.0 type C
- Data transfer rate: max. 10 Gbit/s
- Cable length: 1m
- Outer sheathing: PVC
- Colour: Black

Art.Nr: 211126

EAN: 4024559211126